令和4年度 学校通信

令和4年11月30日

みたけ夢だより

横浜市山北州的铁



12月号

横浜市立みたけ台小学校

横浜市教育情報ネットワーク【Y・YNET】公開サイト http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/mitakedair

大きく息を吸い込んで ほっと一息 深呼吸

『サッカーW 杯 2022』

校長 羽田 敏隆

ワールドカップ(W 杯)サッカーがカタールで開催されています。スポーツ観戦が大好きな私 としてはテレビやネットニュースを見る時間が大幅に増え、寝不足気味です(笑)。日本代表の 活躍に元気をもらい、また、努力を重ねてきた選手やスタッフのことを知るにあたり、大きな夢や目 標をもって頑張り続けることの大切さを感じ、勇気をもらっています。未来を担う子どもたちに夢を 与えてくれています(運動会では上級生が下級生の憧れ、お手本になるよう頑張りました!)。そし て、いろいろな試合結果から「何事も、やってみなければわからない」ということも実感しています。

試合後に、選手・スタッフが控室をきれいに掃除したり、サポーターが試合後のスタジアム

でゴミ拾いをしたりするなど、その姿勢は世界から称賛されています。日本は 海外の国々に比べて自己肯定感が極端に低いというデータがあります。

「日本の良さ」を誇りとして大切にしたいですね。

W 杯やオリンピックは、世界の国々のことを知るきっかけにもなり ます。名前を聞いても、知らない・わからない国がありませんでしたか。その位置や気候、産業や文化などの国の背景に関心をもち、教養を深めたいですね。

- 10月29日、最高の青空の下、全校児童が揃っての運動会を開催出来ました。子どもたちは他学年の活動を見て、お互いの良さを感じる素晴らしい機会となりました。ご理解とご協力ありがとうございました。アンケートでのご意見は来年度以降の参考にさせていただきます。あたたかいお言葉はありがたく、励みになります。
- 11月18日は久しぶりの対面での学級懇談会にご参加いただきありがとうご ざいました。普段の学校生活・授業の様子や校外での行事の様子などを画像で お見せすることが出来たり、保護者の方々がお互いに「顔の見える関係」にな るきっかけになったりと、大変有意義な時間になりました。本校の学校教育目標は「みんなで 学ぶ みたけの子」。「みんなで みんなを」という関わりをこれからも大切にしていきます。
- 個人面談が11月29日から始まりました。10分~15分程度と限られた時間ですが、学校・ご家庭での様子を共有するいい機会です。懇談会同様、顔を合わせてお話することの大切さを実感しています。よろしくお願いいたします。
- 「個別登校」の試行から1か月半が経ちます。地域の方々や保護者の皆様のご協力のおかげで子どもたちは明るく元気に登校しています。にこやかに「おはようございます」とあいさつする子が増えているようです。「個別登校」と「集団登校」は、それぞれにメリット・デメリットがありますが、12月上旬にアンケートを実施し、R5年度の登校方法を決定します。子どもや保護者の方が安心し、子どもたちが安全に元気に登校できるようにしていきます。